

École ouverte Jeudi 22

publié le 23/08/2013

anniversaire et boum

Après le petit déjeuner,les tiges étaient de préparation de repas,un groupe est parti en VTT et Yanis et moi sommes partis à pied avec Armelle jusqu'à la rivière où tout le monde s'est rejoint pour le repas de midi,en chemin nous avons cueilli des fruits.

En début d'après midi,un groupe s'est rendu en vélo au

Moulin de la pierre et l'autre groupe est allé visiter les grottes du Queroy ainsi que le petit musée sur la préhistoire à Montbron.Avec mon groupe j'ai sculpté un bas-relief et certains ont fait des sculptures en 3D.

Nous sommes rentrés au camp tous bien fatigués mais cela ne nous a pas empêchés de jouer au basket,à cache-cache et d'autres à certains jeux.Pour la dernière soirée nous avons pu déguster un kebab maison avant d'aller nous déchaîner sur la piste...

A un moment donné,nous avons fait une surprise à Alicia pour son anniversaire:elle a soufflé ses bougies mises sur un bon gâteau au chocolat fait par "Doudou" (alias Solange). Nous avons fini la boum mais nous avons continué encore un peu la fête en faisant une partie de gamelle.Le sommeil a été long à venir pour quasiment tout le monde.

Ce matin (vendredi),nous avons rangé et nous sommes prêts à rentrer.

Malgré les efforts physiques,nous nous sommes très bien amusés et avons appris à mieux nous connaître.

Merci à Solange d'avoir été aussi gentille et disponible et aux animateurs d'avoir gardé leur calme en toute circonstance.

Sarah Dubois.





